

Qué se espera del debate de hoy

De lo que suceda en la controversia de esta noche y cómo se dé, depende quién de las candidatas confirmará serenamente su fortaleza política y, quién por su inestabilidad emocional, exhibirá inmadurez administrativa y contundente incapacidad para gobernar nuestro Estado.

sto, es algo de lo mucho que pueda arrojar la enfrenta verbal. Se esperan más resultados. Quien estructure con ideas convincentes sus respuestas, se mostrará conocedora de la realidad estatal.

Las dos se declaran listas para este segundo encuentro oral. Veremos cómo se presentan. Otra vez la elegancia, contra la modestia y la sencillez.

En esta segunda prueba, cada una, como en la anterior, con aplomo o no, expondrá juicios, formas o estrategias para disertar sobre los temas objeto del debate. En este, cabe la refutación de argumentos sólo entre ellas.

Responderán cuando sea su turno a las cuestiones, derivadas de su exposición. No se descarta la descalificación; recurso de quien no ha podido elevar su candidatura.

La moderadora, además de explicar a manera de introducción el objeto de la sesión, guía el encuentro oral, señala tiempos para disertar, establece turnos de participación; los regula y advierte que está por terminar su tiempo. Esa es su función. Pero le han autorizado indebidamente cuestionarlas.

Las propuestas, configurada con ideas propias, posibles de realidad, sí para la mayoría de escuchas, convence los conceptos de una, destinará a ella su voto.

Empero, la prueba no es determinante para pensar que el triunfo nocturno, garantizará la victoria electoral. Falta el voto ciudadano. Este decretará definitivamente quién merece ser mandataria estatal en el próximo sexenio.

Cada una continúa su campaña. Delfina escucha a la gente. Alejandra, la convoca a defender valerosamente al Estado.

A partir de mañana, faltan l6 días para que el 4 de junio próximo se instalen las Mesas Directivas de Casilla que capten el voto de los mexiquenses.

A las candidatas les quedan 13 días para hacer campaña. En estos concluirán todo lo programado. Después hacer proselitismo, queda prohibido.

Trabajos internos tendrán ocupadas las candidatas, en tanto llega el domingo 4 de junio

A escasos días faltantes, la vapuleada oposición considera que Morena ha puesto en marcha "Una elección de Estado", que favorece a la profesara Delfina Gómez. Acusa al presidente de la República, de encabezarla.

"El que habla del camino, es porque lo tiene andado", dice un refrán popular. ¿Cuántas elecciones fueron patrocinadas por el Estado mexiquense, para el otrora e invencible PRI? Lo que le benefició en el pasado, hoy lo denuncia,

El mapachismo, muy propio del tricolor coaligado, ha alterado por mucho tiempo la nitidez y pulcritud de la democracia. Hoy no va funcionar. Morena no permitirá enturbie la elección.

Histórica será la elección. Se ratifica la prolongación el autoritarismo de un equipo, con el fin de evitar cambios necesarios para la salud política del Estado o se altera ese nocivo estatus, con la llegada de la necesarísma transición política que ponga fin a 70 años de predominio priista.

En la oposición, luce encendida la luz roja. La del peligro a la derrota.

En la "coalición Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México" brilla la luz verde. El del triunfo.

La profesora Delfina Gómez será vencedora en esta lid de la idea v del verbo.

Después lo que venga. Será gobernadora porque se ha ganado al pueblo y, éste manda que lo sea.

selata@hotmail.com